

◆ 2009年度 学生数(学部) ◆

Table with columns: 学部, 学科, 1年次, 2年次, 3年次, 4年次以上, 合計. Rows include 経済, 法, 経営, 商, 文, 理, 情報, 経済, 法, 商, 総合.

ニュース専修4月号に、「犯罪者になる前に」を寄稿したのは、つい先日のごとくである。そこでは、最近、他大学やスポーツ界などで大麻などによる薬物汚染が広まっているが、こうした問題にかかわると刑事的に重要な罪に問われるだけでなく、さまざまな社会的制裁の対象となり、諸君の未来が閉ざされるであらうことに注意を呼びかけた。

将来の道が閉ざされる前に

学生部長 嶋根 克己
5月にかけて、本学の学生が警察に逮捕されるという事件が相次いだ。1件は銃刀法違反であり、もう1件は大麻取締法違反による現行犯逮捕である。この件で、多方面にご迷惑、ご心配をおかけしたことを学生部長として深くお詫び申し上げたい。両学生とも、ささいなきっかけが原因になった事件であり、その結果として初めて警察に拘留され、有罪の判決を受けたことは、大きなショックであったようである。それ以上に重大なことは、司法はこれらの事件を重く見て罰金、懲役などの重い処分を下した点である。大学としては、本学の学生が刑事事件などで世間を騒がし、それらが学生の身分にも

◆ 2009年度 学生数(大学院) ◆

Table with columns: 研究科・専攻, 1年次, 2年次以上, 合計. Rows include 経済学研究科, 法学研究科, 文学研究科, 経営学研究科, 商学研究科, 博士課程, 専攻課程.

創立者4人が学んだ米4大学訪問セミナー
学生部では創立130年の節目を記念して、創立者4人が学んだ米4大学の名門校「ハーバード大学」「エール大学」「ラトガース大学」「コロンビア大学」を訪ねるセミナーを実施する。
▽募集人数 20人
▽実施期間 2010年3月7日(日)～15日(月)
【8泊9日】▽概算費用 1人24万円
※大学から5万円、育友会から5万円の補助が出ています
▽その他 参加者には日高専長から創立130年の歴史についての講演が予定されています。
(学生部生活課)

6月に行われた連合県人会主催のイベントを2つ紹介します

青 衿 祭
新入生を歓迎する「第42回青衿祭」が6月6日、新宿区の日本青年館大ホールで開催された。新入生ら約800人が参加し、連合県人会有志によるアトラクション「Take our hands」を手をつなぐ「うー」のあと、Scott Murphyによるゲストライフを満喫した。
北野正和美実行委員長(商4)は「1年間の準備期間を費やしたイベントが無事に終わり、充実感と達成感を感じています」と話した。



練習を重ねたアトラクション

川 島 杯
第43回川島正次郎杯争奪野球大会が川崎市高津区の宇奈根球場で1カ月をわたって開催され、84チームが熱戦を繰り広げた。6月19日の決勝戦はLinesの3、4年次チームと1、2年次チームが対決。4-1で3、4年次チームが優勝旗とカップを手にし、Linesは3連覇を達成した。
川上二輝実行委員長(経済4)は「実行委員約40人の頑張りのおかげで、スムーズな運営ができました。どのチームもレベルが高く、大いに盛り上がりました」と話した。



歓喜の胸上げ



黒 門 祭
第43回黒門祭が6月26日から28日まで生田キャンパスで開かれ、各研究会などが日ごろの活動の成果を発表した。
ボランテア活動研究同好会「樹々の会」は総合体育館アリーナで、子供たちを対象としたゲーム大会を開催した。

セクハラ防止委員を経験して
あるべき姿の再考を迫られることにもなる、という点が重要と感ずる。
後者の「無意識」の場合については、第三者から忠告を受けない限り気付かないケースでもあり、セクハラ問題がいまだに潜在化している大きな原因の一つであると考えられます。この種の相談件数は、決して少ないわけではなく、現在のような「クレーム社会」においては、実は、男女を問わず誰にでもその当事者になりうる可能性が充分にあるということだと思えます。

セクシュアル・ハラスメント防止委員会から

「相手の立場に立つて物事を考える一姿勢がやはり誰にでも不可欠なのだ」と再認識しているところだ(「ニュース専修」2007年9月号掲載のコラムも参照ください)。(森田 隆浩)

世の中、とにかく超える毒性の強い組成物ストレスフル。尾崎豊です。ですから、毒物から草薙くんや中川元及び劇物取締法違反大臣まで、もう嫌！と(シンナーなど)や覚醒剤取締法違反、大麻罪！という感覚で今で紛らわされている人は取締法違反など、犯罪が多いようです。お酒は軽い気持ちで手を出す大学生が増えています。きちゃんでしょ。この入手法の安易さ。でも、いったん捕まったら、かなりの社会的制裁を受けちゃう。このギャップが怖いのです。
健康フラッシュ
ストップ・ザ・薬物！
為として逮捕されるのです。もちろん、退学処分や就職取り消しなどは2008年2月で過去最高、その7割は10代でも、薬物となると2年生を棒に振るようなことになってしまっています。
「ちょっとだけ！」と、なごになつてしまいがちです。幻覚体験など、と体内に入ると脳萎縮、リルを味わってみたい、起したり、幻覚作、心理ってあるのかも、用などの精神症状が起りません。それにひと